

Vorlage

Beratungsfolge	Zuständigkeit	Termin
Ausschuss für Stadtentwicklung und Wirtschaftsförderung	Entscheidung	31.01.2013

Auflösung des Lenkungskreises

Sachverhalt:

Im Jahr 2001 hat der Ausschuss für Stadtentwicklung und Wirtschaftsförderung beschlossen, einen Lenkungskreis einzurichten. Vertreter für die Stadt wurden benannt.

In der Zeit von Ende 2001 bis Anfang 2009 tagte der Lenkungskreis in 13 Sitzungen; zusätzlich fanden Sitzungen der gegründeten Projektteams statt.

Seit 2009 ruhte die Arbeit des Lenkungskreises.

Die Verwaltung schlägt nun vor, den Lenkungskreis aufzulösen. Stattdessen soll ein neues Gremium die Aufgaben des Stadtmarketings übernehmen. Eine erste Sitzung mit vier Marketingexperten aus dem Stadtgebiet hat bereits stattgefunden.

Ziel dieses neuen Gremiums ist es, eine Gesamtstrategie für die Innenstadt zu entwickeln.

Neben langfristigen Maßnahmen, sollen auch Direktmaßnahmen entwickelt und realisiert werden.

Zu den 4 Marketingexperten sollen weitere Personen hinzukommen; zu denken ist hier u. a. an einen Vertreter des Aktionskreises, des Gelo Carrés sowie der Bankinstitute.

Beschlussvorschlag:

Der Ausschuss für Stadtentwicklung und Wirtschaftsförderung beschließt die Auflösung des Lenkungskreises mit sofortiger Wirkung. Er beauftragt die Verwaltung mit der Vorbereitung zur Gründung einer neuen Institution.

Finanzierung:

/ keine finanziellen Auswirkungen

Anlagen:

/